

Courrier du Loiret, 12 septembre 2013

Pithiviers



Les élus locaux et les officiels ont coupé le ruban lors de l'inauguration vendredi 6 septembre.

L'équipe des sapeurs-pompiers de Pithiviers n'a pas raté les effets pour saluer la ville.

Le secteur jeunes sapeurs-pompiers de Pithiviers a proposé des démonstrations de gestes de premiers secours.

Centre de secours

Les pompiers présentent leur caserne

Le nouveau centre de secours de Pithiviers a été inauguré vendredi 6 septembre. Après les élus locaux, le public a pu découvrir la nouvelle caserne lors des portes ouvertes samedi et dimanche.

Après l'inauguration officielle vendredi soir, le centre de secours de Pithiviers, situé dans la zone de Services, a ouvert ses portes au public samedi et dimanche à 9 heures.

Les sapeurs-pompiers ont présenté leur nouvelle caserne aux membres visiteurs.

En effet, la cour et la remise ont été aménagées les semaines précédentes. C'est quasiment plus d'un kilomètre les deux jours. Selon les organisateurs, environ 2.000 personnes auront eu le droit de visiter le nouveau bâtiment.

Malheureusement, toutes les animations prévues pour les enfants, les sapeurs-pompiers avaient mis en place des animations qui ont été annulées le public. Ils ont ainsi pu faire découvrir leur métier et leur lieu de travail.

C.C. Les jeunes sapeurs-pompiers ont fait leur première apparition lors de l'inauguration du centre de secours.



Dimanche, la foule était rassemblée pour assister à la mise en place des secours.

Des animations étaient organisées pour les enfants lors des portes ouvertes samedi et dimanche.

Le Groupement de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux a fait des démonstrations.